

■ SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE

Gwladys Colzin-Deltraz s'en va

De l'émotion, quelques larmes et un tonnerre d'applaudissements ont marqué la fête de fin d'année de l'école publique, vendredi 5 juillet, à la salle des fêtes. La directrice Gwladys Colzin-Deltraz a fait part de son départ à destination de Saint-Laurent-de-Chamousset, à la rentrée de septembre. Son collègue de l'équipe éducatrice, Romain Poncet, occupera les fonctions de directeur. Les élèves ont interprété un spectacle haut en couleurs en guise de remerciements. Quatre d'entre eux, des CM2, ont reçu un cadeau des mains



DIRECTRICE. Gwladys Colzin-Deltraz sur le départ.

de M. Zacharie, président de la cantine. Jaquadi, l'association de parents d'élèves présidée par Mme Thizy, a pris le relais en organisant un apéritif dînatoire. ■